



PAYS D'AIX

## Atelier «Santé-mobilité»



▶ **Judi 17 septembre 2020** notre CPIE est intervenu auprès des salariés de la Direction Régionale Pôle Emploi de Marseille pour une action Santé-Mobilité !

- ▶ L'objectif de cet atelier est d'accompagner et d'inciter les équipes à utiliser davantage les modes actifs dans leurs trajets réguliers.
- ▶ Après des échanges en salle autour de la notion de santé publique et quelques projection de situations de danger, ils ont pu découvrir le Vélo à Assistance Electrique (VAE) pour un parcours urbain encadré par notre moniteur VTT, Cyril Calvin.
- ▶ Sécurisés et convaincus des bienfaits pour leur santé, la majorité d'entre eux sont repartis en promettant de passer à la mobilité active. Gageons qu'ils en deviennent les ambassadeurs !

*La journée s'est déroulée dans le strict respect des normes sanitaires en vigueur. Ainsi découpée en 2 demi-journées, cette action a accueilli une quinzaine de salariés.*



- ▶ Cette action est réalisée grâce au soutien de l'Agence Régionale de Santé PACA dans le cadre du Plan Régional Santé Environnement. Nous remercions également le Département 13 pour son soutien.